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特  集 

国会報告 
 

 「令和６年度の振り返りと今後の政治活動」 
 

 参議院議員 （ 自民党 比例区 ） 

              田中 昌史 氏 

令和７年の年頭にあたり、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。 

西浦健蔵会長始め福岡県理学療法士連盟の皆様方におかれましては、平素より多大なるご支援、ご指導を

いただき、心より御礼申し上げます。 

昨年度は何といっても診療報酬・介護報酬・障害福祉サービス等報酬の同時改定があり、理学療法士の皆

様の処遇改善に向けて働きかけてまいりました。結果として十分ではありませんが、ベースアップ評価料など、

現場の皆様の賃金改善に充てられる仕組みを導入することができました。一方で報酬改定後現場を回らせて

いただいた折、実際は賃金の改善につながっていない旨、よくお話を伺っています。しっかりと現場の皆様の賃

上げにつながるよう、引き続き注視するとともに、確実に現場の皆様の処遇改善につながるような仕組みの導

入を働きかけているところです。 

また、訪問看護をはじめとする課題の多い改定でもあり、現場の皆様のご不安はいくばくかと存じます。地域

に必要とされる皆様の取組が適切に評価されるよう、引き続き働きかけてまいります。 

報酬改定以外の制度的な対応では、６月の防災基本計画の修正に際し、医療活動の「被災地域外からの災

害派遣医療チーム（ＤＭＡＴ）等の派遣」の項に、「日本災害リハビリテーション支援協会（ＪＲＡＴ）」を明記するこ

とができました。これまで、災害発生時に理学療法士の皆さま方が専門知識・技術をもとに被災地域で活動を

行っていただいても、必ずしもその位置づけが明確でなく、場合によってはボランティアとして活動することとな

る状況でした。これでは、送り出す側のご所属施設・事業

所も快く人員を提供できず、被災地での専門人材の不足

にもつながっていました。４月の予算委員会において松村

祥史防災担当大臣（当時）に「リハビリテーション専門職

がその役割を強く自覚し、総合的かつ有益な支援を行う

ためにも、これら専門職の職名や団体名、国等が研修等

の支援を実施することを防災基本計画に明記すべき」と

訴えるなど、働きかけを行ってまいりました。防災基本計

画に明記されたことで、これまで以上に理学療法士の皆

さま方が要請に応えて災害支援活動に従事することが求

められることになります。今後も、災害支援に係る人材育

成や研修の明記と予算措置について、求めていきます。 
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◆ 連盟会費納入のお願い  

 平素より当連盟の運営にご協力いただき感謝申し上げます。新年度となりましたので、2025年度会費納入を会

員各位にお願い申し上げます。私たちの声を医療や福祉そして介護の政策に反映させるために連盟運営に尽力

して参りたいと考えております。あなたの会費が理学療法の未来を作ります。今後とも何卒ご理解とご協力をお願

い申し上げます。  

 

 ○福岡県理学療法士連盟の会計年度期間：1月～12月 

 ○年会費：3,000円  

 ○会費納入方法：口座引き落としを推奨 

 

  ・既に会員で口座引き落としを希望される方は下記へご連絡下さい。 

    遠藤正英 fsa_higasiriha@yahoo.co.jp 

  ・既に会員で現金振り込みを希望される方は下記へご入金下さい。 

    振込先 ： 福岡銀行 曽根支店（443） 普通 0760978  口座名義 ： 福岡県理学療法士連盟 

  ・新規入会の方はホームページより手続きをお願い致します。 

  

     福岡県理学療法士連盟HP https://pt-renmei.jp/fukuoka/nyuukai ⇒ 

  

※前年の会費の納入が確認できない場合は休会として処理させて頂きます。 

 連盟関係の研修会での会員特典が受けられない他、発行物の発送も停止となります。ご了承下さい。 

◆ 異動のお手続きはこちらから  

会員異動届  

異動（改姓・勤務先・自宅・メールアドレス）等を行った場合は異動フォームへの

ご入力をお願い致します。 
⇒ 

また、１０月にこども家庭庁により改定された「産前・産後サポート事業ガイドライン及び産後ケア事業ガイド

ライン」内にて、産後ケア事業の実施担当者として、理学療法士が明記されました。これまでも、様々な地域で

地道な活動を行っていただいていた会員の皆様のご努力が認められたものと感じております。こちらも、各地

域で横展開が進められるよう、働きかけてまいります。 

目下最大の課題として、制定以降長年にわたり変わっていない理学療法士及び作業療法士法の改定があ

げられます。時代によって変化・拡大する理学療法士の皆様の活動を狭めることのないよう、改定に向けて動

きを進めていく必要があります。先の「リハビリテーションを考える議員連盟」において事務局長を拝命してお

り、他国会議員の先生方と連携して取り組んでまいります。その際には、また各地域の皆様のお力とお力が必

要です。ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。 

山積する課題の中、現場の皆様のお声を国に届けるべく、引き続き尽力してまいります。 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe5K4rZq5MHt4rxKgFliOeosVeWxeXOYPSXmGlTJ0eGYn_7pQ/viewform
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活 動 報 告 

2024.02.17 

 福岡県理学療法士連盟令和6年通常総会を開催 

    

     福岡県理学療法士連盟令和6年通常総会が 

   無事に開催されました。 

    ご参加いただきました皆様、ありがとう 

   ございました。 

    今後とも当連盟をよろしくお願い致します。 
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2024.06.02活動報告 

 自由民主党福岡県第五選挙区支部党員・党友大会に参加 

 

 

     自由民主党福岡県第五選挙区支部党員・ 

   党友大会に参加致しました。 

2024.06.08活動報告 

 自由民主党福岡県連年次大会に参加 

 

    自由民主党福岡県連年次大会が盛大に開催 

   されました。 

    本連盟からも参加させていただきました。 

2024.06.22活動報告 

 自由民主党久留米支部年次大会に参加 
 

 

   自由民主党久留米支部年次大会が開催 

  されました。 

   当会からも参加せていただきました。 
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2024.06.30活動報告 

 大家敏志政経フォーラムに参加 
    

    大家敏志政経フォーラムが開催されました。 

    当会からも参加させていただいております。 

2024.07.14活動報告 

 第33回福岡県理学療法士学会に参加 
    
    第33回福岡県理学療法士学会に参加いたしました。   

    1000名に迫る参加者数で盛大に開催されていました。 

    開会式には参議院自由民主党幹事長である 

   松山まさじ参議院議員、田中まさし参議院議員 

   がご臨席されていました。 

2024.08.19活動報告 

 田中まさし参議院議員が福岡県内をラウンド 
     

    8月19,20日の2日間で田中まさし参議院議員と県内の 

   医療機関、介護施設を訪問させて頂きました。 

    今回、初めて福岡県作業療法協会、 

   福岡県言語聴覚士会の会長と共に訪問させて 

   頂きました。3士会長が一緒に伺うことで、よりリアルな 

   リハビリテーションを取り巻く現場の意見・要望を聞き、 

   意見交換が出来たのではないかと思います。 

    また、訪問が難しい施設とはWebで田中議員と話をして 

   頂きました。多くの施設にご協力いただき、ありがとうございました。 

2024.10.11活動報告 

 自由民主党福岡県第9選挙区支部合同会議に出席 
 

    自由民主党福岡県第9選挙区支部合同会議に 

   出席して参りました。 

    参議院大家さとし議員の9区でのこれまでの活動を 

   振り返りながら、今後の政治活動に向けて、北九州市民 

   との活発且つ熱意溢れる意見交換が行われました。 

    大家さとし議員の北九州市民へ向ける並々ならぬ想い 

   を拝聴し、今後も福岡県理学療法士連盟は、大家さとし 

   議員を応援させていただく決意を致しました。 
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2024.10.11活動報告 

 古賀あつし衆議院議員の企業・団体総決起大会に参加 
     

     

    自由民主党福岡県第3選挙区、 

   古賀あつし衆議院議員の総決起大会に 

   参加して参りました。 

    古賀あつし衆議院議員の熱い決意表明を 

   拝聴し、福岡県理学療法士連盟としても 

   身の引き締まる想いでした。 

2024.10.15 

 自由民主党福岡県第2選挙区、鬼木誠先生の出陣式に参加 
 

    自由民主党福岡県第2選挙区、鬼木誠先生  

   の出陣式に出席して参りました。 

    4期連続の当選を果たしており、今回 

   5期目の当選を目指しておられます。 

   これまで環境大臣政務官や防衛副大臣に 

   就任され、重要なポストを任されています。 

    「命と暮らし、日本を守り抜く」を 

   スローガンに演説をされ、強い、熱い 

   気持ちを言葉の節々から感じとる 

   ことができました。 

2024.10.21活動報告 

 自由民主党福岡県第2選挙区、鬼木誠先生の総決起大会に参加 
 

    自由民主党福岡県第2選挙区、 

   鬼木誠先生の総決起大会に参加して 

   参りました。 

    鬼木誠先生の福岡市民だけではなく全国民 

   の命と暮らしを守りたいという熱いお言葉を 

   拝聴し、福岡県理学療法士連盟としても 

   身の引き締まる想いでした。 
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2024.10.22活動報告 

 衆議院選挙福岡10区 吉村はるか候補 総決起大会に参加 
     

    衆議院選挙福岡10区 吉村はるか候補  

   総決起大会に参加して参りました。 

    800名収容のホールにすべての参加者が 

   入りきれない程の大盛会でした。 

    北九州市から与党議員として吉村はるか 

   候補を国政に送るため、福岡県理学療法士 

   連盟は10月27日（日）までの残りの日数、 

   精一杯支援させていただきます。 

2024.10.24活動報告 

 衆議院議員 福岡1区 井上たかひろ候補の街頭演説会に参加 
     

    衆議院議員福岡1区 井上たかひろ候補の街頭演説会に参加してまいりました。 

    博多駅前広場に400名を超えるほどの 

   人々が立ち止まり、高市早苗前経済安全 

   保障担当相の熱い応援演説に耳を傾けて 

   いました。 

    井上たかひろ候補は、これまでも 

   リハビリテーションを考える議員連盟に 

   ご協力いただいております。 

    理学療法士の想いを実現させていくため 

   にも、今後ともご協力を賜りたく応援させて 

   いただきます。 

2024.11.14お知らせ 

 原口新五久留米市長 市政報告会に参加 
     

    ホテルニュープラザ久留米の大宴会場2部屋を埋め尽くす中、当会顧問である原口剣生 

   福岡県議会議員をはじめ多くのご来賓の方々が参列されていました。 

    １ 災害に対応した強靭な地域づくり 

    ２ 若い世代から選ばれるまち 

    ３ 活力にあふれたまち 

    ４ 誰もが便利で快適なまち 

    県・国との連携し令和6年度の取り組みとして行っていく 

   ことを述べられました。 

    我々も市区町村との連携を強化していきたいと 

   思っています。 
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◆ リハビリテーションを考える議員連盟 入会議員紹介 

井上 貴博 氏 （ 衆議院 福岡1区 ）  

鬼木 誠   氏 （ 衆議院 比例九州ブロック ）  

大家 敏志 氏 （ 参議院 福岡選挙区 ）  

田中まさし後援会入会案内  

古賀 篤   氏 （ 衆議院 福岡3区 ）  

松山 政司 氏 （ 参議院 福岡選挙区 ）  

理学療法士の皆さん、田中まさし参議院議員をご存じですか？ 

田中まさし参議院議員は理学療法士の資格を持ち、我々リハビリテーション専門職の職域拡大・処遇改善の

ために日々ご尽力されています。理学療法士の声を国に届け、これからの立場を守り、地域社会に貢献し続け

るためには、組織代表である田中まさし参議院議員の継続した活動が必要となります。そしてそのためには、

リハビリテーション専門職の皆さんに「田中まさし全国後援会」にご入会していただくことが重要です。 

当たり前の話ではありますが、田中まさし参議院議員の活動を支援する数や声が多いほど政策の実現に繋

がりやすくなりますので、より多くの方々にご入会いただくことで政策実現の可能性を高めることができます。皆

さんの中には、後援会には入会しなくても選挙で応援するから大丈夫、とお考えになる方もいらっしゃるかもし

れませんが、後援会入会者が増えれば増えるほど議員としての発言力を示す指標となりますので、政策実現

のためには賛同者・支援者の「数」をどんどん示していく必要があります。 

最近は政治というものに対してマイナスイメージをお持ちの方もいらっしゃるかもしれません。しかし、理学療

法士という仕事は法律や診療報酬制度の影響を受けるため、リハビリテーション専門職の代表者を政治決定

の場に送り続けていくことが重要です。 

 理学療法士の皆さん、今の立場あるいは処遇に満足している方はどれだけいらっしゃるでしょうか。また、こ

れから先の将来を見据えたとき、不安や葛藤などを持っている方も多いのではないかと思います。しかし、不満

や不安は持っているだけでは何も変わりません。より良い未来のために一人ひとりが行動を起こしていくことが

大切です。 

我々理学療法士の未来を守り、リハビリテーション専門職としてこれからの地域社会にしっかりと貢献し続け

るために、皆さんぜひ「田中まさし全国後援会」へのご入会を宜しくお願い申し上げます。 
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職務 氏名 

 会 長 西浦 健蔵 

 副会長（幹事長） 遠藤 正英（事務局） 

 副会長（幹事長代理） 

岩佐 聖彦（企画局） 

 永野 忍（青年・女性局） 

財務担当 山本 裕晃 

広報担当 樋口 貴彦 

総務担当 
 永友 沙也佳 

近藤 直樹 
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職務 氏名 

企画担当 久保田 勝徳 

青年・女性局（北九州支部） 山本 壮太 

青年・女性局（福岡支部） 田代 耕一 

青年・女性局（筑後支部） 麻生 努 

相談役 

白石 浩 

今石 喜成 

第七期（令和 7 ～ 8 年度）福岡県理学療法士連盟役員を紹介します！ 

◆ 連盟総会のご案内 

    日時 令和 7年 2月 22日（ 土 ）  （ 30分前から受付 ） 
 

   場所  麻生リハビリテーション大学校 
 

   ◆ 令和 7年度 福岡県理学療法士連盟 総会  13 ： 00  ～  14 ： 00       
 

       令和 5年度事業報告  令和 6年度事業計画  等  
 

          

    ※申し込み  連盟総会は連盟HPもしくは右のQRコードよりお申し込み下さい。 
 

      締め切り  令和 7年 2月 15日（土） 
 

      定    員   500名 

◆ 連盟顧問紹介 

原口剣生県議（久留米市）  
自由民主党福岡県支部連合会会長  

野原隆士県議（福岡市西区）  川端耕一県議（北九州市門司区）  


